



甲西陸運株式会社様から寄附金をいただきました

甲西陸運株式会社様から今年設立60周年を記念して寄附金をいただきました。

農林振興・児童福祉・防災活動の推進、国スポ・障スポ大会の経費などに活用させていただく予定です。



▲(左)甲西陸運株式会社 代表取締役社長 甲斐切穂さん

市立甲西中学校に夜間学級が開設しました

4月に県内初となる夜間学級が市立甲西中学校に開設しました。夜間学級は、さまざまな事情で十分に義務教育を受けることができなかった人の学び直し場として、現在全国に広がりを見せています。

4月7日(月)に開設式、9日(水)には昼間の中学生と合同の入学式が行われ、県内在住の10代から60代までの1年生14人、2年生4人、3年生3人の計21人でスタートしました。

学びたいという生徒の願いを大事にし、その先にある一人ひとりの「夢を叶えたい」という思いを支えながら学習に取り組んでいます。

公益財団法人上廣倫理財団様から 市立甲西中学校開設を支援するための物品を 寄附いただきました

市立甲西中学校夜間学級の開設にあたり体育の時間に使用するボールや理科の時間に実験で使用する顕微鏡などの物品を寄附いただきました。

夜間学級には、外国にルーツがある生徒も多く在籍しています。そのような生徒が日本語に親しむ機会が増えるように、また余暇の充実につながるようにと誰もがよみやすい書籍、本棚をいただきました。



▲看板



▲授業の様子



▲書籍と本棚

おめでとうございます 第24回全国小学生ソフトテニス大会出場 國枝凜一さん

令和6年11月24日(日)に長浜バイオ大学ドームで開催された第11回滋賀県小学生ソフトテニスシングルス選手権で國枝凜一さんが6年生男子の部で優勝し、3月30日(日)~31日(月)に千葉県白子町で行われた第24回全国小学生ソフトテニス大会にシングルス男子6年生の部で滋賀県代表として出場されました。

國枝さんは全国大会出場に対して、「目標はベスト4です！途中で負けそうになっても、最後まで諦めずに声を出して、自分の力を出し切ってプレーしたいです。」と語られました。



▲國枝凜一さん